
O Instituto dos Advogados de São Paulo manifesta sua perplexidade com a 

matéria da Revista Veja que transmite à sociedade a falsa e repudiante 

mensagem de que a Advocacia se confunde, ou se beneficia com a 

corrupção. 

 

A Ordem dos Advogados do Brasil nunca se omitiu na apuração dos desvios 

éticos do exercício profissional, estranhos à imensa maioria da Advocacia 

que exerce o seu sagrado trabalho de defesa e de representação de todo 

cidadão perante o Poder Judiciário. 

 

Mesmo a reportagem sendo imprestável para o fundamental objetivo de 

informar que o Advogado é indispensável à administração da Justiça e 

garantia do Estado de Direito, nunca a Advocacia tolerou a censura e, bem 

por isso, aguarda que esta manifestação tenha a divulgação pela imprensa 

responsável que não deseja incitar a sociedade contra a classe de seus 

legítimos defensores. 
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